



# Zentrum für Messen und Kalibrieren & ANALYTIK GmbH

akkreditiert durch die / *accredited by the*

**Deutsche Akkreditierungsstelle GmbH**

als Kalibrierlaboratorium im / *as calibration laboratory in the*

**Deutschen Kalibrierdienst**



Deutsche  
Akkreditierungsstelle  
D-K-15186-01-00

Kalibrierschein

*Calibration certificate*

Kalibrierzeichen

*Calibration mark*

30-0037
D-K-
15186-01-00
2016-03

Gegenstand  
*Object*

**Parallelendmaßsatz, 32-teilig**

Hersteller  
*Manufacturer*

**unbekannt**

Typ  
*Type*

**Parallelendmaße nach DIN ISO 3650  
aus Stahl**

Fabrikat/Serien-Nr.  
*Serial number*

**42526  
Ident-Nr.: Y2643**

Auftraggeber  
*Customer*

**K&S Kalibrierlabor  
Würzburger Straße 150  
D-90766 Fürth**

Dieser Kalibrierschein dokumentiert die Rückführung auf nationale Normale zur Darstellung der Einheiten in Übereinstimmung mit dem Internationalen Einheitensystem (SI).

Die DAkKS ist Unterzeichner der multilateralen Übereinkommen der European co-operation for Accreditation (EA) und der International Laboratory Accreditation Cooperation (ILAC) zur gegenseitigen Anerkennung der Kalibrierscheine. Für die Einhaltung einer angemessenen Frist zur Wiederholung der Kalibrierung ist der Benutzer verantwortlich.

*This calibration certificate documents the traceability to national standards, which realize the units of measurement according to the International System of Units (SI).*

*The DAkKS is signatory to the multilateral agreements of the European co-operation for Accreditation (EA) and of the International Laboratory Accreditation Cooperation (ILAC) for the mutual recognition of calibration certificates.*

*The user is obliged to have the object recalibrated at appropriate intervals.*

Auftragsnummer  
*Order No.*

**SO-01184/201603**

Anzahl der Seiten des Kalibrierscheines  
*Number of pages of the certificate*

**3**

Datum der Kalibrierung  
*Date of calibration*

**21.03.2016**

Dieser Kalibrierschein darf nur vollständig und unverändert weiterverbreitet werden. Auszüge oder Änderungen bedürfen der Genehmigung sowohl der Deutschen Akkreditierungsstelle GmbH als auch des ausstellenden Kalibrierlaboratoriums. Kalibrierscheine ohne Unterschrift haben keine Gültigkeit.

*This calibration certificate may not be reproduced other than in full except with the permission of both the Deutsche Akkreditierungsstelle GmbH and the issuing laboratory. Calibration certificates without signature are not valid.*

Datum  
*Date*

Leiter des Kalibrierlaboratoriums  
*Head of the calibration laboratory*

Bearbeiter  
*Person in charge*

21.03.2016

Herr Dr. Schnelle-Werner

Frau Schneider

**Kalibrierlaboratorium für Länge, elektrische, mechanische,  
thermodynamische und analytische Messgrößen**

*Calibration laboratory for length, electrical, mechanical,  
thermodynamical and analytical measuring quantities*

Ortsteil Wolfen, P-D Chemiepark Bitterfeld-Wolfen, Areal A, Filmstraße Nr. 7, 06766 Bitterfeld-Wolfen

Telefon (03494) 69730 • Fax: (03494) 697334 • email: info@zmk-wolfen.de



DQS-zertifiziert nach DIN EN ISO 9001  
Reg.-Nr.: 054774 QM